

ADDRESS

Sambang Warga, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.ADDRESS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 19:06



Sambang Warga, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Indramayu, - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang warga.

Kali ini, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Tukdana turut berpartisipasi dalam upaya menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, Senin (14/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh anggota Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat dan mendorong partisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas.

“Sinergi antara polisi dan masyarakat merupakan fondasi penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Indramayu,” kata Kapolsek.

Lanjut AKP Iwa Mashadi menyampaikan, dalam kegiatan sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana tidak hanya sekadar berinteraksi, tetapi juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Hal ini merupakan bentuk kolaborasi aktif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam sambang warga, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita atau informasi yang belum terverifikasi kebenarannya.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu melaporkan segala hal yang mencurigakan atau menyimpang dari norma Kamtibmas kepada pihak berwenang.

Ajakan untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas ini menjadi wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

“Dengan adanya kolaborasi ini, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana dapat terus terjaga, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari,” ungkap Kapolsek.